



Antrag

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VI/2014/00216**
Datum: 08.10.2014
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Bönisch, Bernhard
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	29.10.2014	öffentlich Entscheidung

Betreff: Antrag der Fraktionen CDU/FDP, DIE LINKE/Die PARTEI und MitBÜRGER für Halle-NEUES FORUM zur Beteiligung der Stadt Halle (Saale) am Welt-Diabetes-Tag 2014

Beschlussvorschlag:

Die Stadt Halle beteiligt sich aktiv am Welt Diabetes Tag 2014 am 14.November. Zur Umsetzung werden u.a. Veranstaltungen zum Thema des Weltdiabetestages: "Mach eine Schritt für Diabetes" unterstützt, die Stadt wird auf ihre Homepage mit dem Banner des Weltdiabetestages werben und es wird ein Gebäude der Stadt blau angestrahlt.

gez. Bernhard Bönisch
Vorsitzender
CDU/FDP-Fraktion

gez. Dr. Bodo Meerheim
Vorsitzender
DIE LINKE/Die PARTEI
Fraktion im Stadtrat
Halle (Saale)

gez. Tom Wolter
Vorsitzender
Fraktion
MitBÜRGER für Halle-
NEUES FORUM

Begründung:

Diabetes ist nach wie vor eine der Haupterkrankungen weltweit. 250 Millionen Menschen, davon 8 Millionen in Deutschland leiden unter Diabetes, wobei es eine hohe Dunkelziffer gibt. Diabetes Typ 2 korreliert mit bestimmten Risikofaktoren wie Übergewicht. Für alle Formen der Diabetes ist frühzeitige Erkennung und Behandlung entscheidend für den weiteren Verlauf und die Lebensqualität des Erkrankten. Durch Aufklärung kann eine gesunde Lebensweise propagiert und der Umgang mit der Krankheit verbessert werden.

Hintergrund:

Welt Diabetes Tag

Der Welt-Diabetes-Tag ist neben dem Welt-AIDS-Tag der zweite offizielle Tag der UN (Vereinten Nationen), der einer Krankheit gewidmet ist. Er wurde im Dezember 2006 in der Resolution 61/225 verabschiedet. In dieser wurde festgelegt, dass jedes Jahr am 14. November die Erkrankung Diabetes mellitus im Mittelpunkt stehen soll. Inzwischen beteiligen sich viele Großstädte weltweit an diesem Tag.

<http://www.welt-diabetes-tag.de/>

<https://www.flickr.com/photos/idf/sets/72157637374823154/>